

Polda Jatim Siapkan 805 Personel Gabungan, Debat Publik ke 3 Paslon Cagub Jawa Timur Kondusif

Achmad Sarjono - [JATIM.BNN.CO.ID](https://www.jatim.bnn.co.id)

Nov 19, 2024 - 15:02



SURABAYA - Polda Jawa Timur menerjunkan sebanyak 805 personel gabungan untuk pengamanan debat publik ketiga, Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jawa Timur 2024, yang berlangsung di Ballroom Grand City Surabaya, pada Senin (18/11/2024).

Pengamanan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolda Jatim, Brigjen Pol Pasma Royce didampingi Karo Ops Polda Jatim, Kombes Pol Puji Santoso dan para Pejabat Utama Polda Jatim.

Kepala Biro Operasi (Karo Ops) Polda Jatim, Kombes Pol Puji Santoso mengatakan, pembagian personel untuk pengamanan ini dimulai dari ring satu sampai dengan ring empat yang disiapkan di lokasi pelaksanaan debat publik.

Kombes Pol Puji juga mengatakan pengamanan debat Pilgub ke tiga ini melibatkan personel gabungan yakni dari TNI-Polri dan Stakeholder terkait dari Pemprov Jatim dan Pemkot Surabaya.

"Kegiatan pengamanan ini terbagi menjadi empat Ring, untuk ring satu di lokasi debat, ring dua berada di sekitar lokasi debat, ring tiga berada di luar gedung dan ring empat berada di pintu akses masuk menuju gedung lokasi debat," kata Kombes Puji.

Ia menjelaskan, untuk ring satu sendiri bertugas di fungsi tertutup, untuk membantu pengamanan internal dari pihak Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Ring dua dari personel Pamobvit atau membantu fungsi terbuka.

Sedangkan di ring tiga adalah di area posko Pam dan lokasi kendaraan yang digunakan oleh para masing-masing pasangan calon.

"Untuk di Ring empat yaitu rekan-rekan dari lalulintas untuk membantu mengatur arus lalulintas yang menuju ke area debat ini," paparnya.

Lebih lanjut Karo Ops Polda Jatim juga menyampaikan, tim dari Gegana Brimob dan K9 Ditsamapta Polda Jatim, sebelumnya juga telah melakukan sterilisasi di lokasi yang akan digunakan untuk debat publik Pilgub Jatim 2024.

"Sebelumnya telah dilaksanakan kegiatan sterilisasi, untuk memastikan ruangan atau lokasi debat betul-betul steril," ungkapnya.

Di tempat terpisah, Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan bahwa secara umum pelaksanaan debat publik Pilkada 2024 di seluruh wilayah hukum Polda Jatim berlangsung kondusif.

"Tidak ada kejadian menonjol yang mengganggu Kamtibmas pada kegiatan debat publik para Paslon Calon Kepala Daerah," ujar Kombes Dirmanto.

Kabidhumas Polda Jatim ini mengungkap, walaupun ada konflik kecil selama agenda debat publik di beberapa wilayah di Jawa Timur itu hanya permasalahan teknis kepanitiaan setempat.

"Artinya para kontestan Pilkada termasuk masyarakat di Jawa Timur sudah berlaku tertib mengikuti acara debat publik Pilkada 2024," pungkas Kombes Dirmanto. (*)